

Visite de **WELEDA**



Deux visites des laboratoires Weleda à Huningue ont été organisées par le CEPHI les 17 et 21 janvier 2019.

Weleda est une entreprise internationale dont le siège social est situé en Suisse. Elle développe et produit des préparations pharmaceutiques et des produits cosmétiques naturels issus de la médecine anthroposophique.



La filiale française du groupe est installée dans le Sud de l'Alsace depuis 1924. Plus d'1 million de commandes y sont traitées chaque année.

Weleda met à la disposition des patients plusieurs centaines de souches d'origine végétale, minérale ou animale comme par exemples : Apis mellifica, Arnica montana ou Belladonna.

Chaque médicament Weleda résulte de l'alliance entre science de la nature, savoir-faire pharmaceutique et qualité.

M. Libion a présenté aux étudiants les fondements et spécificités de la médecine anthroposophique. L'activité pharmaceutique de Weleda s'appuie depuis son origine sur cette approche médicale où l'être humain est considéré dans sa globalité.



Source : www.weleda.fr

Grâce à la visite du site de production, les étudiants ont eu un aperçu de quelques étapes de fabrication et de contrôles des produits pharmaceutiques élaborés sur le site de Huningue.